



*Code projet 017*

## ÉCOLE DE SIMALUGURI – INDE

### Projet d'achat d'un autobus scolaire

#### LE CONTEXTE

Les missionnaires betharramites sont présents en Inde depuis 1995.

Leur première résidence était celle de Bangalore dans l'état du Karnataka au sud de l'Inde.

Actuellement la présence missionnaire compte 29 religieux prêtres et une quinzaine de jeunes en formation; certains d'entre eux sont dans le domaine de l'éducation en tant que directeurs d'école.

#### LE PROJET

En mars 2017, un terrain a été acheté dans l'État d'Assam (nord-est de l'Inde), plus précisément dans le village de Simaluguri.

Cette partie de l'Inde se caractérise non seulement par une pauvreté chronique, en particulier parmi les habitants des villages les plus reculés, mais aussi par des tensions religieuses (hindou-musulmanes) et politiques (certains mouvements cherchant à devenir indépendants du gouvernement central).

À Simaluguri une petite école a été construite en béton et une aile en bambou a ensuite été ajoutée, en attendant que le nombre d'élèves augmente et que la construction soit plus adéquate pour répondre aux besoins des gens.

Actuellement, l'école compte 94 élèves répartis en six classes.

La demande augmente d'année en année, surtout de la part des familles qui vivent dans les villages loin de l'école.

L'école est dirigée par deux pères et un séminariste, ainsi que deux religieux (Sœurs Missionnaires de l'Incarnation) et quatre enseignants laïcs.

Pour répondre à ce besoin, **c'est nécessaire acheter un petit autobus scolaire** qui permettrait à un plus grand nombre d'enfants de se rendre à l'école.

**Le coût d'achat du véhicule est de 1.049.000 Roupies indiennes soit 12.000 € auxquels il faut ajouter les taxes, pour un total de 15.000 €.**